

第3学年通信

(令和5年度1学期号)

第3学年は「自己の実現」という目標に向かって、高校生活の中で培ってきた学力・体力を活かせる進路決定をしてもらいたいと考え、日々、生徒達に指導や助言をしています。この大切な時期をしっかりと乗り越えられるように、保護者の皆様との「報告・連絡・相談・確認」を密にして、生徒達を応援していきたいと考えております。引き続きご協力をお願い致します。

新型コロナウイルス感染症が5類移行になり、1学期は多くの行事に参加することができました。3年生の生徒達は工夫して仲間同士で協力し合い、全ての行事に積極的に参加し成功させてくれました。学年団として生徒達の成長を昨年度より強く感じています。

1学期に行われました学校行事について、特に3年生に関する部分を報告致します。

球技大会（5月26日）



キャリア教育の日（6月2日）卒業生から、いろいろな体験談を聞きました



今後の進路関係について、日程の確認や注意することについて説明を受けました。



創立記念兼栃木県誕生150年記念式典（6月15日）

校長式辞では、来年50年目を迎える本校の歴史を振り返り、地域に必要とされる高校を目指していくことや、①基礎的人間力を高める。②情報処理力を高める。③情報編集力を身につける。についてお話がありました。続いて来賓祝辞、4年ぶりに全校生徒による校歌斉唱も行われました。

記念講演会では、講師に株式会社フェドラ代表取締役の陳賢徳様をお迎えし「佐野のグローカリズム」という演題で講演をしていただきました。



避難訓練（6月21日） 校内進路ガイダンス（7月7日）



今回初めて授業中の避難訓練を実施しました。

進路別に分かれて、履歴書や志望理由書について指導を受け、緊張しながら面接の練習を行いました



1学期終業式、表彰伝達、壮行会（7月20日）



難易度の高い資格取得や競技大会・技術コンテストにおいて、情報制御科、商業科、介護福祉科の3年生が表彰を受けました。また、全国大会の報告会と関東大会への壮行会が行われました。

今回は、2学期末に発行予定です。 学年主任